

Von: Michaila info@michaila.de
Betreff: Die Kühnemann hat Neuigkeiten Nr.4
Datum: 27. Mai 2017 um 23:36
An: michaila@michaila.de

Die Kühnemann hat Neuigkeiten

Ist es nicht wunderschön? Endlich kommt der Sommer! Nachdem ich heute sogar meine Fenster geputzt habe dachte ich mir kann ich doch gleich mit den Neuigkeiten weiter machen.

Ganz herzlich bedanken möchte ich mich auf diesem Weg bei den Menschen, die mich vor der OP wegen meines Karpaltunnelgedöhns gewarnt haben. Ich habe mich nicht operieren lassen. Statt dessen war ich 2 Sitzungen bei einer Heipraktikerin, die mich mal so richtig durchgeknetet hat und mache Gymnastik mit der Hand - und? Alles gut :-)

Und was lernen wir daraus? Nicht alles was Ärzte sagen ist der Weisheit letzter Schluss;-)

Eure Michaila/Die Kühnemann

Musik



Es sieht so aus als hätte ich endlich meinen Stil gefunden! Das macht mich ziemlich glücklich. Seit letztem Jahr habe ich einige Offene Bühnen gespielt. Allerdings mit überwiegend älterem Material.

Jetzt hat mich endlich mal wieder die Muse geküsst und was soll ich sagen: Es fühlt sich gut an. Die Lieder sind eher lustig, die Performance dazu natürlich auch. Neue Ideen sind schon im Kopf und warten nur noch auf den KUSS :-)

Film

Gar nicht so einfach Schauspieler zu filmen, die sich nicht so viel bewegen.

Die Sendlinger Mordweihnacht ist ein Stück über den blutig niedergeschlagenen Aufstand der Bauern an Weihnachten 1705.

Für die *Theatergruppe Sendlinger Mordweihnacht* habe ich einen Trailer gemacht um Mitspieler und natürlich auch Zuschauer zu gewinnen. Unter dem Bild gehts zum Trailer.



Radio Digital



2er Pasch - 2 Menschen - 2 Mikros

Das Studiogespräch auf **Radio München** macht mir sehr viel Spaß. Das ist genau mein Ding. Mich interessieren Menschen und ich unterhalte mich gern. Meinen Zuhörer*innen möchte ich Gäste vorstellen, die vielleicht nicht berühmt sind, aber für mich alle etwas Besonderes haben.

Wer die Sendungen verpasst hat und noch anhören möchte hat hier die Gelegenheit. [2er Pasch - 2 Menschen - 2 Mikros](#)

Jeden 2. Mittwoch im Monat gibt es eine neue Folge. Am 14. Juni habe ich [Nirit Sommerfeld](#) zu Gast

Auf allen Kanälen wird intensiv Werbung für das Digital-Radio gemacht, aber trotzdem hängen alle an ihrem UKW-Rauschen. So auch [Radio München](#)! Jetzt laufen wir von Montag bis Freitag jew. von 15 bis 16 Uhr auf **UKW 92,4** - Juchuuu! Wenn Du auch noch so ein vorsintflutiges Gerät hast, hör doch mal rein. Jeden Freitag moderiere ich unser Sendeformat

Radio UKW



mal zum ersten Mal ein Freitag, weil ich mich nicht entscheiden kann
Moment:Kultur.



Interviews

KLANGfest
münchen 2017

Am Samstag, den 3. Juni darf ich mal wieder **Musikjournalistin** sein. In der Medienlounge auf dem Klangfest werde ich mit anderen netten Kollegen viele tolle Bands interviewen. Kommt vorbei! Findet statt im Gasteig auf 4 Bühnen.
Hier findet Ihr alle Infos:
<http://www.klangfest-muenchen.de/>

Wenn Du/Sie von mir keine Neuigkeiten erhalten möchtest bitte einfach eine kurze Mail an info@michaila.de

MUSIK www.diekuehnemann.de FILM www.michaila.de